## EU-Abgeordnete will sich für Tauchaer Schloss engagieren

## Wenzel-Perillo möchte mitwirken

Brigitte Wenzel-Perillo, Mitglied des Europäischen Parlamentes, war in der vergangenen Woche Gast des Fördervereines Schloss Taucha. Mit Intebesuchte resse Parlamentarierin die aktuelle Ausstellung und informierte sich über Fragen der künftigen Nutzung der Anlage. Dabei sicherte sie zu, im kommenden Jahr im Rahmen einer Benefizveranstaltung mitzuwirken und sich darüber hinaus für das unter Denkmalschutz stehende Objekt aktiv zu engagieren.



Die EU-Abgeordnete Brigitte Wenzel-Perillo (2. v. l.) sprach in Taucha mit Vertretern des Fördervereins Schloss Taucha über Möglichkeiten, wie der Erhalt und die Sanierung des historischen Gebäudekomplexes unterstützt werden können. Foto: J. Görlich